

Schwarzwald, im Mai 2019

WIR DANKEN HERZLICH

unseren Verwandten, Freunden und Bekannten für die grosse Anteilnahme beim Abschied von meinem Mann und unserem Vati, Gross- und Urgrossvater

Hans Lehmann-Küpfer

für schriftliche und mündliche Beileidsbezeugungen, die grosszügigen Spenden an den Verein Lunge Zürich, die Blumen und Gaben für später.

Herrn Pfr. Heit für die spezielle Abschiedsfeier, den Musikanten für die wunderschönen Melodien.

Allen, die Hans Freude bereitet und ihn während seiner Krankheit besucht haben.

Für die Trauerfamilien L. Lehmann-Küpfer